



PRESSEMITTEILUNG

Vorweihnachtliche Stimmung prägt die Adventsfeier im Von-Broichhausen-Stift.

© Fotos: Axel Küppers



Im Von-Broichhausen-Stift:

Adventsfeier stimmt ein auf Heiligabend

Kempen, 18.12.2024 - Süßer die Glocken nie klingen - als der Engel einschwebt im gefiederten Kleid und mit goldenem Haar in den Saal des Von-Broichhausen-Stiftes, liegt eine besinnliche Stimmung in der Luft. Weihnachten ist nicht mehr fern, von draußen prasselt der Regen freundlich an die Scheiben der größten Kempener Senioren-Einrichtung. Drinnen genießen derweil rund 70 Bewohner*innen bei Kaffee und Kuchen, weihnachtlichen Liedern und Geschichten die Adventszeit. Zum Gelingen tragen der Engel alias Esther Fidelak vom Sozialen Dienst und der Pianist alias Roland Zetzen bei.

Aber auch das komplette Team des Sozialen Dienstes um Walburga Backes und der langjährigen ehrenamtlichen Helfer*innen trägt dazu bei, dass es den Senior*innen an nichts fehlt. Gedichte werden vorgetragen, bei denen den Zuhörer*innen warm ums Herz wird. Und als der Engel sogar seine Geigenkünste offenbart und zu Liedern wie „Alle



*Der Engel kann sogar Geige spielen und nimmt die Bewohner*innen mit auf eine musikalische Reise durch den Advent.*



Im Alter gut umsorgt
Stiftung
Hospital zum Heiligen Geist Kempfen

Kontakt: Jürgen Brockmeyer, Vorstands-Vorsitzender
Stiftung Hospital zum Heiligen Geist Kempfen
Heyerdrink 21 · 47906 Kempfen
Telefon 02152 2014-550 · Mobil 0162 4041519
E-Mail juergen.brockmeyer@stiftung-kempfen.de



Jahre wieder“ und „Ihr Kinderlein kommet“ den musikalischen Bogen schwingt, stimmt ein vielköpfiger Chor aus der Runde ein und singt inbrünstig mit.

Es ist ein beseeltes Fest, zumal diese Adventsfeier auch kulturell ein Highlight bietet. Die Künstlergruppe „Der Blaue Rather“ nutzt die Gelegenheit, sich im Zuge einer Finissage vom Von-Broichhausen-Stift zu verabschieden. In den vergangenen drei Monaten haben die Künstler*innen aus Neuss/Düsseldorf ihre Bilder und Fotografien zur Freude der Bewohner*innen in den Fluren und im Saal ausgestellt. „Wir bedanken uns bei der Künstlergruppe, die Bilder sind sehr gut angekommen“, berichtet Esther Fidelak. Die Bilder werden am 9. Januar 2025 abgehängt.

Und so klingt eine Adventsfeier kulturell anspruchsvoll und mit guten Gefühlen für das Fest der Feste nach zwei gemeinsamen Stunden des Glücks und der Freude aus.

<https://Stiftung-Kempen.sucht-Sie.de/> <https://www.stiftung-kempen.de/>

Die Stiftung in Kempen

... ist eine der ältesten und traditionsreichsten Organisationen in der Stadt. 1390 vom angesehenen Bürger Johann von Broichhausen gegründet, stehen die christlichen Gedanken von Nächstenliebe, Fürsorge und Barmherzigkeit bis heute im Mittelpunkt. Die Stiftung kümmert sich seit den Anfängen um alte und schwache Menschen. Mit diesen Werten hat sich die Stiftung bis in den modernen Wohlfahrtsstaat stetig weiterentwickelt und steht als Inbegriff für Hilfsbereitschaft, Pflege und soziale Betreuung.

Die Stiftung Hospital zum Heiligen Geist ist einer der größten Arbeitgeber in der Stadt Kempen. Rund 250 Menschen verdienen ihr täglich Brot mit der Betreuung und Pflege von Senior*innen. Hinzu kommt ein engagiertes Team aus ehrenamtlichen Helfer*innen. Die Fürsorge, die die Stiftung den älteren Menschen zukommen lässt, ist auch für die Mitarbeiter*innen selbstverständlich. Ein gutes Arbeitsklima, Freundlichkeit, ein sozial gesteckter Rahmen mit sicheren Verträgen, Ausgleichsleistungen und der Möglichkeit der Fort- und Weiterbildung sind fest verankert in den Statuten.



Finissage mal anders: Die Mitglieder der Künstlergruppe „Der Blaue Rather“ gesellen sich zur Adventsfeier.

